

# 最後の練習試合

改築工事開始が間近に迫ってきました。2月に入ると、備蓄倉庫の移設・記念樹木の移植が始まり、2月下旬からの仮設校舎建築へと続いていきます。グラウンドに仮校舎が建設されるため、グラウンドが約半分になります。それに先だって、ピッチャーマウンドの撤去を行います。そのため、1月26日（日）に行った、江東区立深川三中との練習試合（ダブルヘッダー）が、改築前最後の練習試合となりました。深川三中は、江東区の大会を制した強豪チームです。



## 第1試合

	1	2	3	4	5	6	7	計
開進四	0	0	0	0	0	0	0	0
深川三	0	0	3	0	0	0	×	3



3回に連続フォアボールをきっかけに乱れ3失点をしてしまいました。しかし、以前に比べ落ち着いて試合を運べるようになり、負けはしましたが、まずまずの試合をすることができました。前日、25日（土）に行った、世田谷区立瀬田中とのダブルヘッダーでも、2試合とも完封勝利を収めるなど、試合運びはだいぶ良くなってきています。

そしていよいよ改築前最後の試合。

## 有終の美を飾る

### 第2試合

	1	2	3	4	5	6	7	計
深川三	0	0	0	0	0	0	3	3
開進四	1	0	0	0	0	3	×	4



最終回に3点を奪われてしまいました。有終の美を飾ることができました。

2月いっぱい、2年生のスキー教室、定期テスト等があるため、練習試合はお休み。

3月に入ってから練習試合を再開します。そこからは遠征が続くことになります。日常の練習は今まで通りグラウンドで行っていきませんが、試合は行うことはできないため、週末は遠征の連続になります。

今まで多くの学校に来校していただきました。これからは反対に多くの学校にお邪魔させていただくことになります。お世話になります。よろしくお祈りします。



**練習試合よろしくお祈りします**

**練馬区立開進第四中学校 野球部**

**03-3993-1481**

**連絡お待ちしております**

**リニューアル後（平成29年夏）には、お出かけください。**